

SAX

El Ayuntamiento costea las medidas contra la gripe A

■ El Ayuntamiento de Sax ha decidido asumir el coste de las medidas de prevención sanitaria ante la gripe A tras el anuncio de la Conselleria de Educación de cargar, sobre los propios colegios e institutos, el gasto que implica la adopción de medidas higiénicas extraordinarias para evitar contagios.

ASPE

La OMIC ofrece asesoramiento a los consumidores sobre la nueva tarifa eléctrica

■ La Oficina Municipal de Información al Consumidor de Aspe (OMIC) aconseja «prestar mucha atención y analizar las circunstancias concretas de cada caso», para que el consumidor pueda decidir lo que más le convenga en lo referente a la contratación de la energía eléctrica. La OMIC ha establecido una comparativa entre tarifas

para que los aspenses puedan elegir el servicio más conveniente tras la sustitución en julio de 2009 de la tarifa de energía eléctrica por la TUR o Tarifa de Último Recurso. Este cambio supuso además para el consumidor el tener que decidir si seguía con la misma empresa de electricidad, o si cambiaba a otra nueva empresa.

HONDÓN DE LAS NIEVES

Ripoll inaugura el Aula de Cultura en la que la Diputación ha invertido 2,2 millones de euros

■ El presidente de la Diputación ha inaugurado este fin de semana la Casa de Cultura de Hondón de las Nieves. La nueva infraestructura dispone de teatro auditorio y de un espacio para cine de verano, conciertos, así como representaciones teatrales y musicales al aire libre. El nuevo edificio se distribuye en tres plantas, un sótano y una cu-

bierta. El Aula de Cultura ha contado con una inversión provincial de 2.271.550 euros. Ripoll estuvo acompañado por el alcalde del municipio, Victoriano Sánchez, así como por autoridades locales y diputadas de la zona. Tras la inauguración, la banda Unión Musical Hondón de las Nieves ofreció un concierto extraordinario.

MODERNIZACIÓN

Elda presenta un proyecto para mejorar los servicios mediante el uso de nuevas tecnologías

Responsables autonómicos y provinciales visitan la ciudad para conocer las herramientas y soluciones de la iniciativa

BEATRIZ RICO

El Ayuntamiento de Elda recibió ayer la visita de numerosas personalidades de la Generalitat Valenciana y de diferentes municipios de la provincia para la presentación de un proyecto de modernización de las administraciones locales que tiene el fin de mejorar el servicio al ciudadano mediante el uso de las nuevas tecnologías.

El secretario autonómico de Administraciones Públicas Rafael Peset, el delegado del Consell en Alicante José Ciscar, el diputado de Modernización Domingo Soler y los alcaldes y concejales de Petrer, Monóvar y Mutxamel estuvieron presentes ayer en el salón de plenos del Consistorio para conocer de primera mano el proyecto E-amic, que pretende crear las herra-

mientas y soluciones tecnológicas para reducir el tiempo en las gestiones. Destacar la ausencia de los dirigentes de Sax.

La alcaldesa de Elda, Adela Pedrosa, explicó que el propósito

El Ministerio aprobó una subvención de 350.000 euros para el plan liderado por el municipio zapatero

principal es afrontar un significativo proceso de modernización para ofrecer a los ciudadanos y a las empresas un acceso a los servicios municipales por medios electrónicos a partir de enero del próximo

año. Pedrosa recordó que el pasado 17 de julio el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, hizo públicas las resoluciones provisionales de las ayudas correspondientes al subprograma «Avanza Servicios Públicos Digitales». Dicha resolución recoge que este proyecto E-amic, liderado por Elda, ha obtenido una subvención de 350.000 euros de un presupuesto de 479.000.

La iniciativa cuenta con el apoyo de los ayuntamientos de Petrer, Mutxamel, Monóvar y Sax, cuyos responsables políticos y técnicos forman parte del equipo de trabajo que está dirigido por personal de la concejalía de Modernización del Ayuntamiento de Elda.

Por su parte, Rafael Peset, hizo hincapié en el esfuerzo vertido por las administraciones locales, así



JESÚS CRUCES

Un momento del acto que tuvo lugar ayer en el Ayuntamiento de Elda

como desde la propia Generalitat, para obtener esta iniciativa, del mismo modo que resaltó «lo atractivo y útil del proyecto».

Elda encabeza un ambicioso proyecto de modernización de las administraciones locales. El Consis-

torio está trabajando para la puesta en funcionamiento de la oficina centralizada de atención al ciudadano, la carpeta ciudadana telemática y otras herramientas para facilitar el acceso al denominado «Ayuntamiento Virtual».

PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS

El Ayuntamiento de Petrer instala 40 toldos automáticos en el Reina Sofía

REDACCIÓN

■ La concejalía de Participación Ciudadana de Petrer, Reme Amat, y la edil de Educación, Mari Carmen Chico de Guzmán, visitaron ayer el colegio Reina Sofía para comprobar la instalación de más de 40 toldos motorizados en el citado centro escolar. La mejora se ha realizado con cargo a los Presupuestos Participativos, con un montante de 50.650 euros. Amat ha informado de que se han instalado 9 toldos en la zona de Infantil, 28 en Primaria, y se han sustituido las lonas de 8 ya existentes. Amat señaló que «es una actuación de los Participativos de este año y que

El proyecto se ha financiado con 50.650 euros de los fondos que distribuyen los vecinos

dota al colegio de mayores garantías en días de sol y lluvia, por ser unos toldos mecánicos».

Por su parte, la responsable de Educación, informó de que «no se trata de la única actuación en este centro, ya que también recientemente se ha tapado una zanja en la

zona de Infantil, se han sustituido y reforzado parte del vallado para evitar vandalismos y mejorado las rampas de acceso». Además, Chico de Guzmán enumeró antiguas actuaciones como ajardinamiento, mejora de las pistas deportivas, creación de sistemas anti-humedad, y mejoras de seguridad en la zona de Infantil, entre otras.

Las responsables municipales aseguraron que «el compromiso del equipo de Gobierno del PP es acondicionar los centros educativos para que estén en condiciones y que se van a seguir acometiendo todos los proyectos de los Participativos».

PETRER

Un policía resulta herido leve en un incendio

P. G.

■ Un agente de la Policía Local de Petrer tuvo que ser atendido en el Hospital General de Elda-Virgen de la Salud tras intervenir en un incendio que se saldó sin heridos. El policía presentaba un cuadro de intoxicación leve por inhalación de humo y, tras recibir atención médica en el servicio de Urgencias, fue dado de alta pocas horas después.

El fuego se declaró a las 12.10 horas de ayer en la cocina de una vivienda de la calle Príncipe de Asturias de Petrer. Al parecer por un posible sobrecalentamiento del lavavajillas. Una patrulla de la

Policía Local se personó rápidamente en el domicilio tras recibir el aviso de emergencia.

El agente observó una bolsa de compra colgada en el picaporte de la puerta y pensó que podría encontrarse alguna persona dentro, motivo por el que decidió acceder al interior para rescatar a los posibles atrapados a pesar de la intensa humareda existente. El agente salió minutos después con problemas respiratorios tras comprobar que la vivienda estaba vacía. Los bomberos procedieron entonces a sofocar las llamas en la cocina. Tarea que dieron por finalizada a las 12.55 horas.